



このたすきから、すべてがつながる

10月16日、館林市城沼陸上競技場周辺で邑楽郡中体連駅伝競走大会が開催されました。コースは男子6区間18km、女子5区間12kmの周回コースで、沿道には保護者など大勢の観客が駆けつけました。邑楽中、邑楽南中ともに男女それぞれA・Bチームの計4チームが出場。選手たちは観客の声援を受けながら力いっぱい走り、たすきをつなぎました。邑楽男子Aチームと邑楽南中女子Aチームがそれぞれ3位入賞を果たしました。

1 釣り禁止区域の中野沼(西沼)で日限りの大作戦が繰り広げられる

10月18日、町教育委員会主催による外来魚駆除大作戦が中野沼の西沼で開催されました。親子連れなど163人が参加。ルアー釣りの部とエサ釣りの部に分かれて、それぞれ競技が進められ、数百匹(25.9kg)におよぶ外来魚が釣り上げられました。



うれしい! 100回目が来るなんて

10月4日、須永ヤイさん(石打・20区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。ヤイさんは「100歳になったのが信じられない」といった様子の方で、お祝いに駆けつけた親族らにも、喜びいっぱいの笑顔で応えていました。

力 高島小学校「マラソン指導」を抜いて、自分のペースで

10月21日、高島小学校で校内持久走大会に向けたマラソン指導が行われました。この活動は「群馬の子どもの体力向上推進事業」の一環で、地域の人と連携して取り組んでいます。走る楽しさを学んだ子どもたちは、笑顔で校庭を走っていました。



小さなハギレの小物作り教室

10月18日、長柄公民館で小さなハギレの小物作り教室が行われました。ハギレで梅花を作り、組み合わせてくす玉を作りました。吹き流しの結び方は複雑で皆さん苦労していましたが、オリジナルくす玉の完成に向けて、手を止める人はいませんでした。

町のさまざまな話題を
PHOTO PALETTE
カメラでお届けします。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

南 中学校2年生 職場体験学習

「体験」して学び、未来を拓く



↑はじめに、広報担当職員から広報の仕事と役割についての説明を受けた後、各地で職場体験する同級生の所へ取材に出かけました

インタビューは質問力!



↑記事の基本は「5W1H」。取材でも「5W1H」を漏らさず聞きました。相手の答えをもとに次々と質問を重ねます

シャッターチャンスをつかめ!



↑ペットのかわいさで、ついつい笑顔に



↑昭和遺跡(狸塚・十三軒地内)で発掘作業

10月8~9日の2日間、南中学校の2年生82人が町内外31か所の事業所などで職場体験学習を行いました。これは、さまざまな職業を実体験する中で、学校の授業で気付いたり身につけたりすることができない多くの知識や技術を学んでもらうため、平成7年から毎年行っているものです。体験先の事業所には役場企画課広報聴係も含まれていて、岡崎賢人さん(西ノ根宮内中島・24区)と黒岩駿介さん(本郷江原・29区)が広報作りの仕事を体験しました。中学生たちの2日間を紹介します。



↑パン屋にて。教わった通りにできるかな?



↑お客様に出す料理だから、心を込めて

岡崎賢人です。私は3つ子の2番目です。同級生の瀧口桃加さん(坪谷・22区)取材してきました。下の記事と写真は私が担当しました。



初 南中学校「職場体験学習」初めてのお仕事頑張りました!

町内のハンバーガーショップで南中の生徒2人が職場体験学習をしました。瀧口さんは「レジや接客は大変だったけど、注文を受けてから素早く準備ができたことがうれしかったです」と話し、接客や掃除を楽しみながら笑顔で仕事をしていました。



黒岩駿介です。好きなスポーツは野球です。友達の杉山航生さん(古家十軒・30区)取材してきました。下の記事と写真は私が担当しました。



こ 南中学校「職場体験学習」注文はなんですか?

町内のラーメン店で南中の生徒4人が職場体験学習をしました。接客、皿洗いなどを体験した杉山さんは「お客さんに質問されたときの受け答えや仕事を覚えるのが大変だったけど、すごく達成感があってとても楽しかった」と話していました。

